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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ 

会長      大野 増利 様 

幹事      内村 良一  様 

新年度初めての例会にお邪魔

しました。国際ロータリー第

2570 地区第 3 グループ齋藤ガバ

ナー補佐に於かれましては昨年、

貴重なご意見をありがとうござ

いました。当クラブは地区研修ホストクラブを

務めさせていただいています。近隣のクラブに

はご協力賜ります様よろしくお願い致します。 

 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

 最近は卒業論文を書くのに忙し

く頑張っています。夏なのに風邪

をひいてしまいました。皆さんも

健康に注意してお過ごし下さい。 

 

バッチ交換 

 木下前会長から宮崎新会長へ 

 
 

＜今月のお祝い＞ 

 

 

🌸会長の時間🌸   宮崎正文会長 

第 66代入間ロータリークラブ会長として、1

年間がスタートしたわけですが、先ほど、木下

直前会長より会長バッジを頂き、身の引き締ま

る思いでございます。この伝統ある入間ロータ

リークラブの会長として、1 年間行くわけです

が、自分の掲げたテーマ「楽しくやろう・ロー

タリー」を念頭にしていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

 ここまでくる道のりですが、令和 3 年 12 月

の年次総会で、当時の齋藤栄作指名委員長から

推薦があり、会長デジグネートに選出されまし

た。そして、会長デジグネートになり、クラブ

奉仕委員長になり、そして会長エレクトになっ

た昨年の今頃までは、何にも思っていませんで

した。 ようやくその気になったのは、去年の

万燈まつりの頃からです。もうすでに次年度幹

事と SAAは決まっていましたので、万燈まつり

が終わってから、次年度エレクトを交え家庭集

会を進めて、12月の年次総会に至りました。こ

こで五大奉仕委員長を決めさせていただき、今

年の 3月頃までに、各小委員長、その委員等を

決めさせていただきました。そして、今年に入

り PETSがあり、地区協議会があり、現新理事会

があり、第 1回クラブ協議会と続き、本日に至

ってきました。今年度理事・役員になられまし

た会員の皆様には、お忙しい中出席していただ

きありがとうございました。お蔭様で、年度計

画書が完成いたしました。 

今日、その年度計画書を配布させていただき

ましたが、RI会長・第 2570地区ガバナー・自

分、そして各委員長さんの計画書などが記載さ

れています。よくお読みになっていただき、こ

の 1年を一緒に進んでいきたいと思います。先

ほども言いましたが、自分の年のテーマは、「楽

しくやろう・ロータリー」です。ぜひ、家庭集

会を開いてもらい、会員同士のコミュニケーシ

ョンをとっていただき、楽しいロータリー活動

にしたいと思います。 

会員誕生日 田中快枝君 津藤淳也君 

夫人誕生日 
杉田理加様 菅野紀代様 

一柳千史様 

結婚記念日 後藤健君  吉沢誠十君 

1号 ３３４２回例会 ２０２4年 7月 4日（木） 

2024-2025年度 RＩテーマ 

週
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宮崎会長テーマ 

『楽しくやろう・ロータリー』（Let’s have fun-Rotary） 
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そのような中で、会長としてロータリー活動を

行ううえで嫌いなことは、この「会長の時間」

です。違うところで会長スピーチの心得なるも

のを読んだのですが、スピーチでは、「ロータ

リー情報を交えながら感動的で役に立つ話」、

や「毎回会員が、来て良かった、心が洗われた

話」をする、と書いてありした。 

こんなのは自分には無理です。もし、自分の｢会

長の時間｣の話しで、今日よりも、次回例会の出

席率がダメになるのが一番怖いので、少しは役

に立つスピーチを心掛けたいと思います。 

今年度の理事を含んだ役員さんですが、本当

にお願いした理事さん、委員長さん、一言も嫌

とは言わずにお引き受けくださりありがとう

ございました。今年度の役員は、繁田クラブ奉

仕委員長、間野職業奉仕委員長、一柳社会奉仕

委員長、後藤(健)国際奉仕委員長、金井青少年

奉仕委員会の五大奉仕委員長。そして、木下直

前会長、晝間会長エレクト、細淵ＳＡＡ及び会

計兼務、最後に田中幹事の皆様と、理事会を結

成いたしております。 

多分失敗が多いと思いますが、1 年間よろし

くお願い申し上げまして、会長の時間とさせて

いただきます。ありがとうございました。 

 

＜幹事報告＞ 田中快枝幹事 

＜協議事項＞ 

1.８.９月のプログラム  

2.パーマネントファンド年＄３０以上 

（R財団半期ごと＄15以上）上期下期 

食事費より飢餓ランチとし 

3.事務局夏季休暇（8月 14日～16日） 

4.最終例会会計報告 

上記１号～４号承認されました。 

ただし、４号最終例会会計報告収入の部、

食事費からの支出については例会１回分の

食事費の範囲とすることが望ましいい旨の

提案がありました。 

5.その他 

①細則と内規変更のため委員会を作る。 

＜報告・予定＞ 

1.7/6（土） 年度初め地区役員合同会議   

出席予定者 各担当地区役員 

2.7/15(月・祝)米山記念奨学委員会セミナー 

田中幹事 

3.7/16(火)第 3グループ第 2回会長幹事会         

4.8/10(土)クラブ行動推進セミナー 未定   

5.7/2(火)万燈まつり実行委員会  

     晝間会長エレクト            

6.7/9(火)地域交流研修会 木下直前会長       

7. 今月のレート １ドル 161円 

 

●委員長報告 

[親睦活動委員会] 菅野茂実委員長 

 来週の 11 日例会終了後、親睦

旅行に関しての家庭集会を行い

ます。関係者のご出席宜しくお願

い致します。 

 

[プログラム委員会] 細田浩司委員長 

8～９月の例会プログラムを発表します。 

8/ 1各小委員長計画発表 

8/ 8ガバナー公式訪問 

8/15休会（お盆） 

8/22会員増強委員会 

8/29暑気払い(夜間) 

9/ 5会員卓話(我らの生業)  

9/12講師卓話（駿河台大学常務理事） 

9/19講師卓話(むさし証券株式会社) 

9/26～27日親睦旅行(箱根方面) 

 

[ロータリー美術館] 豊田義継館長 

 最近は出品する方が限られて
きていますが、どのような作品
でも自分の宝物を是非とも 8 月
8 日のガバナー公式訪問では多
くの出品お願い致します。 

 

[ロータリー財団委員会] 忽滑谷明委員長 

地区から世界ポリオデーイベ
ント フォトコンテストの案内が
来ています。入間クラブからは万
燈まつりでのポリオの赤いＴシ
ャツ写真を提出する予定です。
11/25 が締め切りですのでよろし
くお願いします。それとロータリ
ー財団寄付を毎年お願いしますが、今は１ドル
160円くらいですので、ご承知置きして下さい。 
ロータリー財団と関係なく、入間ロータリー

クラブの 65 周年記念式典を 11/21 に予定して
います。会場は検討中です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 
      入間南 RC 大野益利様、内村良一様 

本日はよろしくお願いいたします。 

      宮崎正文君、田中快枝、晝間和弘君、 

細淵克則君 

大野会長、内村幹事ようこそ入間クラブへ。
一年間よろしくお願いいたします。 

      岩﨑茂君,一柳達朗君,木下登君,後藤賢治君
白幡英悟君,関谷永久君,杉田宏充君,津藤淳
也君,滝沢文夫君,友野政彦君,豊田義継君君
細田浩司君,忽滑谷明君,繁田光君,間野尚君
馬路宏樹君,吉沢誠十君,山岸義弘君 

大野会長、内村幹事ようこそ入間クラブへ。
宮崎会長、田中幹事、細淵 SAA一年間頑張っ
てください。 

  本日\53,000 累計\53,000 
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＜宮崎正文会長＞ 

最初に自己紹介をさせて
いただきます。最近私の我ら
の生業を話しておりません
ので、知らない方もいると思
い話させていただきます。 

自分は 1960年 1月 29日生
まれで、64才になりました。
ねずみ年です。生まれは今と
同じで入間市牛沢町です。高校まで全て豊岡の
名の付く学校でした。豊岡保育園、豊岡小学校、
豊岡中学校そして豊岡高校と、電車通学も無く、
いつも歩きか自転車で通っていました。部活は
野球をやっていて、小学校の時は地元に少年野
球チームがあったので、4 年生から地元の地区
の名前で「4 区ファイターズ」というチームに
所属していました。その時はピッチャーで 4番
をやっていました。中学校も野球部で確か最後
はサードで 3番だったと思います。 

小・中学校とも運動には長けてまして（自分
で言うのはおこがましいですが）入間市の水泳
大会や駅伝大会にも参加していました。但し、
頭の方はダメでしたので、小 6の時の担任の先
生に「宮崎、お前は体育で貢献すればよいから、
授業中は寝てていいぞ」なんて言われてました。 
 高校は地元の豊岡高校に入りまして、野球を
続けました。3年間（実質は 2年半）でしたが、
その時は、すごく充実していた期間だと思って
います。今と違って、昔は毎日練習、休みはお
盆と正月の数日、あとは中間・期末試験の休み
期間のみでした。最後はファーストを守ってい
ましたが、先輩方はベスト 16 までいきました
が、自分たちの代は 2回戦で負けまして、次の
日が終業式で、なんかクラスのみんなに合わす
顔がなかった思い出があるます。 

高校のエピソードは、色々ありましたが、練習
試合でボールが顔に当たって、上の歯が 2本抜
けてしまいました。折れたのではなく、スポっ
と取れたんですね。それとか、練習中にゴロが
顔面に当たり、顔を縫ったり、デッドボールで
当たったりと昔が思い出されます。今でも高校
の野球部の同級生とは付き合っています。 

その後、大学には行かないで、土木の専門学
校に通いました。実は父親が中学時代から、病
気になりまして、早く仕事についた方がいいと
思い、専門学校にしました。 

そんな中、自分が 19才の時に、まだ専門学校の
時に父親が病気で亡くなってしまいました。死
に目には会えなかったです。腎臓を患っていた
ので、透析中に亡くなってしまいました。だか
ら、仕事の話などは全くできませんでした。 

専門学校を卒業して、3 年間、同業の会社に
努め実家に戻りました。まだ、祖父が健在でし
たが、自分が戻って 2か月もたたないうちに祖
父も亡くなってしまい、叔父が何人かおりまし
たが、その時の話しで、みんなから自分が社長

をやれと言われたので、23才で社長になりまし
た。最初は何もわからなくて、不安でしたが、
今日ここまでこれました。なんか不思議な感じ
がいたします。 

入間ロータリークラブは、1959年 11月 21日
に創立、1960年 1月 27日に承認、伝達式が 1960

年 5 月 24 日に行われました。スポンサークラ
ブは、大宮ロータリークラブです。当時は武蔵
ロータリークラブでしたが、1967年に、今の入
間ロータリークラブになりました。以来、65年
に達し 66年目に突入しました。承認が 1960年
1月 27日となっていますので、自分の生年月日
が、1960年 1月 29日生まれなので、ちょうど
同い年です。今年の 65 周年の祝賀会実施に何
か縁を感じており、そのような時に会長をさせ
ていただくのは、光栄に思っております。 

今年度の会長として、責任重大ではあります
が、今まで諸先輩方が築き上げた歴史と伝統を
引き継いでいき、何分にも力不足ではあります
が、１年間誠心誠意努めさせていただきますの
で、皆様方のご指導ご協力賜りますよう何卒よ
ろしくお願い申し上げます。 

 次に自分の 2024-25年度の方針をお話したい
と思います。2024～2025 年度 会長テーマを
『楽しくやろう・ロータリー』（Let’s have 

fun-Rotary）とさせていただきました 

自分は、2008 年 6 月に山畑年度の場所は確
か、「うかい鳥山」と思ったのですが、最終例
会で入会して、16年が経ちました。 

ロータリークラブに入会して、最初に思ったこ
とは楽しくなければ、入っている意味がないと
思いました。入会前に推薦者の方から言われた
言葉は、「おい宮崎、ロータリーは遊びだよ、
気楽にしていけばいいんだよ」と言われました。
入会してみて、色々な方と出会い、奉仕活動を
し、感動することも多々ありました。第 2570地
区五十幡ガバナーの言葉ではありますが、入っ
て良かったと思う活動と奉仕をして、楽しくロ
ータリー活動をしていこうと思います。 

今年度の活動方針はクラブ協議会でもお話
ししましたが再度申し上げます。 

1. 例会について 

フルバージョンで行い月に一度、夜間例会を
実施したいと思います。また、職業奉仕とし
て「我等の生業」も行いたいと思います。 

そして昼食についても予算の範囲以内で改
善したいと思います。 

2.RI定款に基づいたクラブ定款を作成。細則及
び内規を見直します。 

3.次にロータリークラブ・セントラルを通して、
クラブの目標を、継続性を大切に将来 3年間
の目標を計画します。 

4.ロータリー財団寄付の目標を1人平均 100ド
ル以上。今、１ドル 160円くらいたしますが、     
皆様のご協力をお願いいたします。今年度も
R財団の地区補助金をもらう予定です。 

■■■2024～2025会長･幹事･ＳＡＡ挨拶■■■ 
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5.会員増強 

今年度は 2名の純増を目標としています、是
非女性も入会してもらえたらと思っていま
す。と同時に退会防止にも努めていきます。 

6.各委員会は家庭集会を積極的に行う。 

7.市内小中学校へ教育資機材等支援。 

8.ポリオ根絶のための、日本スリーデーマー
チ（2570地区ポリオデー）に参加。 

9.｢マイロータリーの登録」 

未登録の方、よろしくお願いいたします。 

10.子ども食堂等に提供するフードバンクへの
支援を引き続き行います。 

11.米山記念奨学会及びロータリー財団への支
援を引き続きおこないます。 

12.多くの会員が参加しやすい親睦旅行を計画
すると同時に、R美術館も開催。 

13.クラブのホームページのさらなる活用 

14.入間ロータリークラブ創立 65周年記念祝賀
会を行います。 

それでは、最後になりますが、もう一度皆様
にご協力をお願いして、自分の所信表明とさせ
ていただきます。 

 

 

＜田中快枝幹事＞ 
宮崎会長の「楽しくやろう、
ロータリー」のテーマの下、宮
崎会長と親睦活動委員会 菅
野委員長及びプログラム委員
会 細田委員長が楽しい年度
となるよう計画しています。
幹事として会員の皆様と共に
楽しいロータリーライフを送
れるようにしたいと思います。  

 

＜細淵克則 SAA＞ 

SAA(会場監督)は、例会やその

他の会合で、会場を設営監督し、

秩序正しく和やかな雰囲気で会

が進行するように努めるのが仕

事です。国際協議会（GETS）では

パストガバナ-が主に務めてい

ます。私も今回で SAA は 3 度目

になります。 

宮崎会長より会計に指名頂きましたが、諸般

の事情により SAAも兼務させて頂きます。入会

以来 30 年弱、会長経験として 3 番目に古く入

間ロータリーの歴史を踏まえずつ今年度の宮

崎会長のお手伝いをしたいと思います。 

会員皆様にお願いするのは時間の厳守です。

外部講師の卓話は 30分出来る様に 13時までに

纏めてください。私語による雑談も控えて下さ

い。私が非情な心を持ってベルを鳴らす事が無

いようにご協力をお願いします。 

ニコニコ BOXは 200万?!との事で会員皆様の

ご協力をお願いします。上着にロータリーバッ

チを付けて来ない時は 1,000円の寄付を、乗り

合せでセミナーや協議会に出席した時は運転

者に車代を 1,000円渡すかニコニコＢＯＸに感

謝の気持ちを込めて寄付をお願い致します。 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長

       事前欠席連絡 7名 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 7月号 

② ガバナー月信 7月号 

③ 宮崎会長から叙勲ご挨拶とお祝い品 

④ ロータリー文庫からのお願い 

⑤ 7/18新旧役員慰労気例会出欠表 

⑥ 8/8ガバナー公式訪問出欠表 

⑦ 9/10チャリティーゴルフコンペご案内 

⑧ 10/28第 35回入間市女子ゴルフご案内 

⑨ 入間市役所からのお知らせ 

⑩ 入間 RCホームページ会員ページ使用方法 

⑪ 他クラブ例会お知らせ 

⑫ 6/27最終例会会計報告 

⑬ 入間クラブ週報 2023-24年度 37,38号 

⑭ 年度計画書 

⑮ 宮崎会長より叙勲記念カード 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 31名 86.0％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 

一年間宜しくお願い致します。 


